

Miércoles 16 de agosto de 2017

UPTC sigue entre las diez mejores universidades de Colombia

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/08/16/uptc-sigue-entre-las-diez-mejores-universidades-de-colombia/>

Academia

UPTC sigue entre las diez mejores universidades de Colombia

Por ELDIARIO Boyacá - agosto 16, 2017

3541

Compartir en Facebook Compartir en Twitter Me gusta



Foto | Harold Gershenro



La UPTC descendió un puesto respecto a la anterior medición del Ranking U-Sepina.

El Ranking U-Sepina de a conocer los resultados de las mejores universidades del país en el primer semestre de 2017 y una vez más la UPTC aparece entre las diez primeras.

Respecto al ranking de 2016 la UPTC descendió una casilla, en el correspondiente al del primer semestre de 2017 la universidad insignia de los Boyacenses ocupó la décima posición obteniendo un puntaje de 35,94.



Para la elaboración de este ranking se tienen en cuenta indicadores como maestrías y doctorados donde se forman investigadores, grupos de investigación para el desarrollo de proyectos, número de revistas científicas indexadas, número total de programas activos, entre otros.

El Ranking U-Sepina es la clasificación de las mejores universidades colombianas según indicadores de investigación (...) se suman los resultados de cada indicador para obtener un puntaje por cada institución que, luego de ser ordenado de mayor a menor, sirve para que sean clasificadas por posiciones", señala Sepina Research en su página web.

Según este ranking, la siguiente universidad boyacense en aparecer es la Universidad Santo Tomás sede Tunja, en el puesto 11.

Lee diez mejores:

1. Universidad Nacional de Colombia (Bogotá)
2. Universidad de Antioquia
3. Universidad del Valle
4. Universidad de los Andes
5. Universidad Javeriana
6. Universidad Nacional de Colombia (Medellín)
7. Universidad Industrial de Santander
8. Universidad del Norte
9. Universidad Pontificia Bolivariana
10. Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia

ETIQUETAS mejores universidades uptc

Viernes 18 de agosto de 2017

ASPU rechaza reformas unilaterales en la UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/08/18/aspu-rechaza-reformas-unilaterales-en-la-uptc/>

Academia

ASPU rechaza reformas unilaterales en la UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - agosto 18, 2017

1455

Compartir en Facebook | Compartir en Twitter | G+ |



Foto: Haniel Garzon



En el transcurso de 2017, tanto el Consejo Académico como el Consejo Superior de la UPTC, han expedido una serie de controvertidas normas, tales como la convocatoria a concursos docente, la creación de incentivos en programas de extensión, la ampliación del número de cátedra externa, la demora en la contratación de los profesores ocasionales y catedráticos y un proyecto de estatuto docente, que han desatado un profundo malestar entre el profesorado de esta institución universitaria.

Los docentes de la sede central y los ocasionales han anunciado asambleas permanentes y movilizaciones para manifestar su rechazo a estas inconscientes disposiciones. El Consejo Académico, organismo que accionó conjuntamente con el Consejo Superior el pasado viernes 18 de agosto, ha planteado a la organización sindical profesoral ASPU, una reunión el próximo martes 22, para ventilar los problemas que vienen aquejando el ejercicio docente, caracterizado por su creciente precarización e inestabilidad laboral. No sobre recordar que hace un año la UPTC se vio envuelta en una crisis institucional, ocasionada por las acciones emprendidas por la Mesa Multicentramente, truncadas por el incumplimiento de los compromisos pactados entre esta y las directivas de la universidad.

Viernes 25 de agosto de 2017

UPTC: ¿subirán las matrículas?

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/08/25/uptc-subiran-las-matriculas/>

Academia

UPTC: ¿subirán las matrículas?

Por ELDIARIO Boyacá - agosto 25, 2017

2070

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

P



Foto: Marco Gerzonro



Por | Edilberto Rodríguez Araujo-Profesor de la Escuela de Economía de la UPTC

Como lo anunció la Oficina de Comunicación (comunicado 077 de junio 22 de 2017), la UPTC adoptará un nuevo sistema de cobro de matrícula para los nuevos estudiantes. Esta decisión responde a un fallo del Consejo de Estado en favor de una demanda de acción de cumplimiento del artículo 83 del Acuerdo 068 de 2005 (Estatuto General), cuya sentencia del 30 de junio de 2016 el Tribunal Administrativo de Boyacá había exigido su pleno cumplimiento. Sin embargo, la universidad apeló ante el máximo organismo de la jurisdicción de la contencioso administrativo dejó en firma el 15 de septiembre del año pasado.

La UPTC, utilizando diversos subterfugios, se había negado a establecer un sistema acorde con la condición socioeconómica de los estudiantes, mencionando una estructura dual: variable (declaración de renta) en los programas académicos antiguos creados antes de mediados de la década del 90 y fija (en salarios mínimos) para los carreras más recientes.

Sábado 19 de agosto de 2017

Los 'profes' de la Uptc, seccional Sogamoso, se sienten 'tumbados'

<http://hsbnoticias.com/noticias/local/los-profes-de-la-la-uptc-seccional-sogamoso-se-sienten-tumba-337570>

Regional

Medellín Cali Pasto Manizales Armenia Barranquilla Popayán Otracastrola



Elkin Pedraza, representante ante el consejo académico estudiantil de la Uptc.

Los 'profes' de la Uptc, seccional Sogamoso, se sienten 'tumbados'

Sábado, Agosto 19, 2017 - 12:51

Los profesores de la Uptc seccional Sogamoso, convocaron desde el 16 de agosto, a una asamblea permanente entre maestros y alumnos, con el fin de discutir las condiciones contractuales de los educadores en calidad de catedráticos.

La problemática

Según los docentes, las discusiones determinaron que las políticas de contratación de nuevos profesores, llamados ocasionales, perjudican sus condiciones actuales, lo cual no les ofrece garantías. Tanto maestros y estudiantes encuentran en el acuerdo 038 del 2017 la mansana de la discordia entre ellos y las directivas de la universidad.

Aseguran los líderes de la asamblea permanente que el Consejo Superior de la Uptc, por medio de este documento, autoriza la contratación de profesores ocasionales como si fueran maestros catedráticos, es decir, bajo las mismas condiciones contractuales de los veteranos, derivando en una afectación en la calidad de la educación.

Los veteranos catedráticos señalan que los maestros ocasionales tendrían garantías únicamente para dictar clase, y no para realizar investigaciones, tareas organizacionales y algunas labores administrativas, funciones que sí cumplen los que llevan años en dicho plantel.

¿Y los estudiantes?

Los representantes estudiantiles de la seccional de Sogamoso, manifiestan su apoyo ante la asamblea permanente que convocaron los maestros. Ratifican que las políticas de contratación de los profesores actuales pueden favorecer bajos niveles en la educación de todas sus facultades, aseguró Elkin Pedraza, representante académico del consejo estudiantil de la Uptc.

"Estamos en común acuerdo con los profesores catedráticos de la UPTC seccional Sogamoso, los maestros no solo están para dictar clases, necesitan desarrollar sus competencias investigativas" dijo Pedraza. Al respecto la decana de la seccional Sogamoso, Mercedes Díaz, no se ha pronunciado sobre la asamblea de los profesores, quienes esperan un comunicado de las directivas.

Por: Daniel Restrepo.

Miércoles 16 de agosto de 2017

Estudio revela cuáles son las 10 mejores universidades del país en este 2017

<http://hsbnoticias.com/noticias/nacional/estudio-revela-cuales-son-las-10-mejores-universidades-del-p-336588>

Nacional



La versión 13 del Ranking U-Sapiens evaluó a 352 instituciones de educación superior para elaborar el listado que se detalla a continuación.

Estudio revela cuáles son las 10 mejores universidades del país en este 2017

Miércoles, Agosto 16, 2017 - 15:57

La versión 13 del Ranking U-Sapiens calificó a las mejores universidades del país para este año, tomando una muestra de 352 instituciones de educación superior analizadas. Hay varias novedades a reportar dentro de este listado.

Dentro de ellas se encuentra que la Universidad de los Andes bajó al puesto 4, y la UniValle ahora ocupa el tercero. La UPB-Medellín ingresa al top 10 del listado, mientras que la UPTC es la institución que ahora cierra este umbral.

Las Instituciones de Educación Superior que más puestos subieron fueron la Universidad Militar (7 puestos), ICESI, Autónoma de Bucaramanga y Universidad de Santander (9 puestos), Universidad del Bosque (14 puestos), Dirección Nacional de Escuelas (16 puestos), y la Universidad Francisco de Paula Santander-Cúcuta (24 puestos).

De su lado, las que más cayeron posiciones dentro de este ranking son la UPB-Bucaramanga, ESAP, Monserrate (7 puestos); San Buenaventura-Medellín, Piloto, Cooperativa-Medellín (8 puestos), y la EAN (9 puestos). La Universidad Nacional se mantiene como la mejor institución del país.

Jueves 31 de agosto de 2017

Héroes Fest llega en su segunda edición regional a Boyacá, cuna de la libertad

<http://hsbnoticias.com/noticias/ciencia/heroes-fest-llega-en-su-segunda-edicion-regional-boyaca-cu-341554>

Ciencia

Salud Tecnología Ecología Videojuegos Redes Sociales Automotriz



Héroes Fest llega en su segunda edición regional a Boyacá, cuna de la libertad

Jueves, Agosto 31, 2017 - 12:38

Héroes Fest, el festival de innovación, emprendimiento, educación, ciencia y tecnología más importante del país, llega los días 21 y 22 de septiembre a Boyacá, una región de habitantes con espíritu aguerrido, hacer laborioso, tenacidad y un valeroso sentimiento de unión. Durante dos jornadas, Héroes Fest Boyacá empoderará en el escenario de la Universidad Santo Tomás Sede Campus (Tunjá) a 1.000 héroes conectándolos, inspirándolos, llevándolos a aprender e impulsándolos a actuar.

El Festival, en su segunda edición regional (la primera fue en Santander en 2016), trae a los emprendedores, estudiantes, empresarios y académicos charlas inspiradoras, talleres, inversionistas y retos enfocados en Boyacá como región estratégica para el crecimiento del país. Asimismo, Héroes Fest Boyacá permitirá a los asistentes tener espacios de relacionamiento (networking) para intercambiar conocimientos con expertos del ecosistema de emprendimiento e innovación.

Héroes Fest Boyacá, presentado por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo (MinCIT) e INNPulsa Colombia (entidad adscrita al MinCIT), tiene como aliados a instituciones del departamento de Boyacá como la Universidad Santo Tomás, Activa - T, Secretaría de Cultura de la Alcaldía de Tunjá, Unidad Administrativa Especial de Ciencia, Tecnología e Innovación (Umeciti), Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (Uptc) e Incubar Boyacá.

"Boyacá es una región que demuestra que emprender y trabajar con constancia es parte de su identidad. Por ello, Héroes Fest quiere reconectar a los boyacenses con estos valores y empoderarlos para que en conjunto trabajen para construir caminos de innovación, emprendimiento y desarrollo empresarial. Estamos convencidos de que las grandes transformaciones comienzan a gestarse en barrios, comunidades y ciudades. Boyacá es un territorio con un potencial valioso", manifestó Juan Carlos Garavito Escobar, gerente general de INNPulsa Colombia.

Héroes Fest nació en 2014 en Medellín con un aforo de 2.000 héroes y con invitados como Steve Wozniak, Sasha Straus, y John Kao. En 2015 la cita fue en Bogotá y asistieron más de 5.000 personas. Ese año, algunos de los invitados fueron Guy Kawasaki, Jason Silva, Marco Tempest, Rebecca Hwang, Richard Gerver y otros 13 conferencistas nacionales.

Asimismo, para la versión 2016, la acogida de Héroes Fest creció y llegó a más de 5.000 asistentes, una cifra depurada luego de 12.202 postulaciones para participar. Los conferencistas globales que acompañaron esa edición fueron Paul Krizner, Oscar Di Montigny, Alvar Sáenz-Otero, David Gascón, Paul Jezzensky y Dov Moran.

RECOMENDADO



Que tu celular aprenda de ti, ya no es una utopía: Huawei P10, un teléfono intuitivo



Apple abre la primera tienda en calle premium del país: la Mac Center del Parque de la 93

Jueves 24 de agosto de 2017

Consejo Superior de la UPTC aprueba amnistía para estudiantes

<http://www.excelsio.net/2017/08/consejo-superior-de-la-uptc-aprueba.html>

Consejo Superior de la UPTC aprueba amnistía para estudiantes



© 8/24/2017

Comparte:



El Consejo Superior de la UPTC aprobó el procedimiento para que quienes hayan perdido su calidad de estudiante de algún programa de pregrado, puedan aplicar a proceso de amnistía.

Mediante el acuerdo 041 de julio 31 de 2017, el Consejo Superior de la Universidad pedagógica y Tecnológica de Colombia determinó adoptar un mecanismo de excepción para reincorporar a la condición de estudiante a quienes hayan perdido esta calidad. Este mecanismo tendrá vigencia por un periodo de dos semestres académicos, a partir de su adopción y publicación.


Uptc
 Universidad Pedagógica y
 Tecnológica de Colombia

El acuerdo establece que durante el año 2018 se admitirán máximo 7 estudiantes por semestre de cada programa académico, aplicando el criterio de mayor promedio acumulado, esta medida se tomó con el fin de mitigar la deserción estudiantil y motivar a los estudiantes para que culminen sus estudios y de esta manera generen un impacto positivo en la sociedad.

Para aplicar deben cumplir con los siguientes requisitos:

- Haber estado matriculado a partir del año 2005.
- Haber cursado mínimo el 40% de los créditos académicos.
- Tener promedio acumulado igual o superior a 3.0
- No haber aplicado en amnistías anteriores (Acuerdo 023 de 2005 y Acuerdo 027 de 2010).
- No haber sido sancionado disciplinariamente.
- Solicitar reintegro a la Dirección de Escuela del respectivo programa académico.
- Adquirir formulario de reintegro según calendario expedido por el Consejo Académico en las fechas establecidas en el mismo, y adjuntarlo a la solicitud.
- El costo de la matrícula será el último valor cancelado, más el incremento correspondiente.

El rector de la Universidad Alfonso López Díaz, señaló "Este mecanismo es una nueva oportunidad para aquellos que se matricularon a partir del año 2005".

Las personas admitidas en este proceso se deben comprometer a cumplir con el plan de estudios y evitar la cancelación de materias.

Miércoles 16 de agosto de 2017

La UPTC se mantiene entre las 10 mejores universidades de Colombia

<http://www.excelsio.net/2017/08/la-uptc-se-mantiene-entre-las-10.html>

La UPTC se mantiene entre las 10 mejores universidades de Colombia



8/16/2017

Comparte:



Según el 'Ranking U -Sapiens' la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia se encuentra en el top 10 de las mejores universidades públicas y privadas del país.

De acuerdo con el reporte del Ranking 'U -sapiens' 2017-1, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, obtuvo un puntaje de 38.962 resultado que la ubica en el puesto número 10.



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

El Vicerrector de Investigación y Extensión, Enrique Vera López aseguró que durante el transcurso de este año, la Universidad ha desarrollado capacitaciones a los grupos de investigación, con el ánimo de obtener mejores resultados; en cuanto a las revistas posiblemente la Universidad, tendrá 9 revistas indexadas en Publindex.

La clasificación de las universidades se realiza según tres indicadores: revistas indexadas en Publindex, grupos de investigación categorizados por Colciencias y ofertas de maestrías o doctorados aprobados. Con esta información se elabora una lista de las mejores universidades.